

Fidel Castro souligne la solidarité du Venezuela avec la Palestine



La Havane, 21 août (RHC)- Le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, a rencontré le président vénézuélien Nicolás Maduro, qu'il a félicité pour la solidarité de son pays avec le peuple palestinien de la bande de Gaza.

Dans un article intitulé « La véritable amitié », Fidel Castro évoque la visite de Nicolás Maduro, de passage à Cuba dans le cadre d'un périple lié à la défense des intérêts pétroliers du Venezuela.

Le leader révolutionnaire cubain s'est dit honoré par la visite du président vénézuélien, qui continue de mener les luttes commencées par Hugo Chavez à la tête de ce pays sud-américain.

Dans une autre partie de son article, Fidel Castro explique que le génocide de Gaza constitue l'un des moments les plus dramatiques de l'histoire du monde et que près de 2 millions de personnes sont bloquées entre le désert et la mer par la puissance militaire d'Israël, créée et financée par les États-Unis.

Le leader historique de la révolution cubaine s'est indigné des assassinats perpétrés par l'armée sioniste, qui a attaqué des bâtiments, des hôpitaux et des écoles où s'étaient réfugiés de nombreux enfants, des jeunes, des personnes âgées et des mères et pères sans défense.



Radio Habana Cuba